

n la vida de muchas familias migrantes, los desafíos no terminan al cruzar una frontera. Accidentes laborales, situaciones legales inesperadas y momentos de pérdida son parte de las realidades que enfrentan miles de personas en Estados Unidos. .

En esos momentos difíciles, contar con alguien que realmente entienda su situación hace toda la diferencia. Ahí es donde entra Núñez y Asociados, una firma legal con más de 20 años de experiencia defendiendo los derechos de migrantes en EE.UU., especialmente en casos de accidentes de trabajo o automovilísticos. Pero su compromiso va mucho más allá de lo legal.

### Un equipo que escucha, acompaña y actúa.

Lo que distingue a Núñez y Asociados no es solo su profesionalismo, sino su humanidad.

Cada caso se atiende con empatía, integridad y honestidad. El equipo sabe que detrás de cada expediente hay personas que necesitan no solo resultados legales, sino comprensión, guía y esperanza.

Una de sus iniciativas más importantes es el programa de apoyo a la educación "Delfino y Lucía Ornelas, Tecnología y Educación por un Futuro Mejor", fundado por César Ornelas Sr.. Gracias a este programa, cada año se donan cientos de computadoras a estudiantes de comunidades mexicanas, impulsando el acceso a la tecnología y la educación.

### Más que abogados, aliados de la comunidad

Además de brindar representación legal, la firma establece alianzas con organizaciones sin fines de lucro en México y EE.UU., promoviendo valores compartidos como la solidaridad, la educación y el trabajo digno. Este enfoque social fortalece su relación con las familias de sus clientes, creando vínculos reales y duraderos.

### Su misión: construir un mejor futuro juntos

En Núñez y Asociados, están convencidos de que hacer justicia es también transformar vidas. Por eso, su trabajo legal va de la mano con un compromiso social profundo: apoyar a quienes han migrado, y también a quienes esperan su regreso.

Porque cuando se trata de justicia, no hay fronteras para la empatía ni para el compromiso.



# Nuñez y Asociados: Dos décadas defendiendo a migrantes en EE. UU.





### Derechos sin importar el estatus migratorio

Existe una creencia extendida de que quienes están indocumentados no tienen acceso a justicia o compensaciones. Núñez y Asociados aclara y demuestra lo contrario: cualquier trabajador que sufre una lesión en el trabajo o en un accidente automovilístico puede tener derecho a indemnización, sin importar su estatus migratorio. La firma se encarga de informar, evaluar y activar los mecanismos legales disponibles para que las víctimas reciban lo que por ley les corresponde.

## Conectando con las familias: justicia como red de apoyo

El enfoque de Núñez y Asociados es comunitario. Buscan establecer vínculos con las familias de los migrantes, alentándolas a no quedarse en silencio ante un infortunio.

Más que abogados, se presentan como aliados: guías en el proceso, defensores del derecho a la reparación y facilitadores de un camino hacia un futuro con más estabilidad y dignidad.

Núñez y Asociados es una firma de abogados con más de 20 años de experiencia en Estados Unidos, dedicada a proteger y defender los derechos de la comunidad migrante. Especializada en casos de accidentes de trabajo y automovilísticos, la firma se ha convertido en un aliado clave para familias que enfrentan pérdidas, lesiones o incertidumbre, muchas veces sin saber que tienen derechos.

#### Un acompañamiento que va más allá de lo legal

Para muchas personas migrantes, el desconocimiento y el miedo —especialmente cuando hay dudas sobre su estatus migratorio— son barreras que impiden buscar ayuda. Nuñez y Asociados entiende esa realidad y, por eso, combina la asesoría jurídica con un enfoque humano.

Su equipo trabaja con integridad, honestidad y empatía, no solo para litigar, sino para acompañar: escuchar, orientar y dar esperanza en momentos críticos.



"La justicia no debe ser un privilegio; debe ser una herramienta de reparación para todos."

— Núñez y Asociados

Si un familiar o ser querido ha sufrido un accidente en Estados Unidos, ya sea en el trabajo o en la vía pública, no está solo. Núñez y Asociados ofrece una evaluación sin juicio y guía clara para iniciar el proceso de búsqueda de justicia.